

# 25 Jahre Militärschützenclub Munster e. V. 10. März 2018



*Vor 25 Jahren wurde von elf Schießsportbegeisterten um den späteren Ersten Vorsitzenden Rainer Metzner  
im Hörsaal der Schießinspektion der Panzertruppenschule in Munster  
der Militärschützenclub Munster e. V.  
aus der Taufe gehoben.*

*Etliche der Gründungsmitglieder sind heute, nach einem Vierteljahrhundert, immer noch im Schießsport, im Club und im BDMP aktiv.*

**Herzlichen Glückwunsch zum silbernen Jubiläum!**

## Internes Schießen beim Militärschützenclub Munster:

# Gute Ergebnisse erzielt

bz **Munster**. Gute Ergebnisse gab es beim ersten clubinternen Vergleichsschießen des Militärschützenclubs Munster, obwohl viele Teilnehmer erstmals mit den von Clubmitgliedern zur Verfügung gestellten Waffen schossen.

Im Beisein aller zwölf Gründungsmitglieder schossen die Aktiven zunächst um die Gründungsehrenscheibe, die ein Luftbild der Stadt Munster zierte. Unter Beteiligung einiger Gäste und Interessenten am Club fanden außerdem die OKD-Pokalübung, die Übung Speed 4x10 sowie für die Frauen eine Übung mit Zielfernrohrgewehr statt.

Der Tag, der mit einem gemeinsamen Grillen endete, war eine gute Vorbereitung auf die

in den nächsten Wochen anstehenden Aktivitäten des Vereins.

Die Aktivitäten des Clubs fanden ein positives Echo. Viele Interessenten an einer aktiven Mitgliedschaft meldeten sich. Für nähere Informationen steht der 1. Vorsitzende, Roland Metzner (0 51 92) 29 92), zur Verfügung.

Die Einzelergebnisse des Vergleichsschießens:

OKD-Pokalübung, Männer: 1. Dr. J. Hohmann (178 Punkte/Smith und Wesson CS); Frauen: 1. M. Adam (76/Tanfoglio TA 90); Gäste, Männer: 1. E. Sandmann (177/Brünner M75); Gäste, Frauen: 1. D. Dastine (177/Brünner M75).

Speed 4x10, Männer: 1. R.

Metzner (1,566 Punkte/Beretta 92 FS); Frauen: 1. B. Eulerling (1,372/Brünner M75).

Zielfernrohrgewehr: 1. B. Korbella (47 Ring); Gäste: 1. R. Mehlau (49).

Bereits am 11. September waren die Mitglieder des Clubs zu einem Vergleichswettkampf bei der Reservistenkameradschaft Bremerhaven eingeladen, zu der schon länger Kontakte bestehen. Ein Gegenbesuch ist für die nächste Zeit geplant.

Am 25. September nehmen mehrere Mannschaften der Militärschützen am 8. Internationalen NPA-Pokalwettkampf in Paderborn teil, um sich dem Vergleich mit in- und ausländischen Militär- und Polizeimannschaften zu stellen.

*Der erste - von vielen vielen anderen, die folgen sollten - Artikel über den MSC in der Böhne-Zeitung.*



**Schießen beim Militärschützenclub Munster: die erfolgreichen Teilnehmerinnen und Teilnehmer.**



*Die im Zeitungsartikel erwähnte Gründungsehrenscheibe hängt heute im Clubheim im Rehrhofer Weg in Munster.*



*Gruppenfoto beim zehnten MSC-Geburtstag 2003 - viele bekannte Gesichter ...*

*Wer ist wer?*

*Das ist doch ...*

*Ja, ist das nicht ...?*

*Das ist doch ...! Natürlich ist das ...!*